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疾病予防と治療月間     
  

本日の予定  

会員卓話 「前期を振り返って」 

須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 

♪ロータリーソング♪ 

四つのテスト、童謡 
 
 
 
 

今年度会長を拝命させ

ていただいた時に、杉岡

パスト会長より『ロータ

リー入門書 2017－2018

年度版』の本を頂きまし

た。杉岡パスト会長より

「会長になるのだからこ

の本を読むといいよ」「ロータリーについてよ

く書いてあって分かりやすいし、ためになる

と思うよ」ということでした。この本のなかか

ら、私の印象に残ったところをいくつかご紹

介させていただきます。この本の著者は前原

勝樹さんと重田政信さん。いずれも群馬県の

パストガバナーです。 

第 356 地区（当時）桐生 RC の前原勝樹さ

んがRI会長代理としての講演記録がまとめら

れています。「あらゆるロータリー活動は善意

から出発する」（ブライト・ホルツ会長）、その

善意とは「ロータリークラブは奉仕する団体

ではなく、奉仕する人々の集まりである」とい

う理念であり、その善意とは「横のつながりで

あり、隣人愛、博愛、友情などによって結ばれ

た仲間意識であり、この横のつながりの絆を

なすものがすなわち善意であります。」とあり

ます。 

もうひとつは、「『参加し敢行せよ』という講

義をうけたのですが、それはロータリーの主

体はロータリアン個人にあるという説でした。

私はガバナーを一年やっている間にその意味

がよくわかりました。」というものでした。善

意とは、利己心とは、人間の心等を学び、役職

をいただき、学べる場をいただき、皆さまのご

指導をいただきながらロータリー活動ができ

ることをありがたく思います。 

先日 12 月 18 日（土）に理事役員そして衛

星クラブ海老沼議長、松本竜二幹事に出席を

していただき、上半期の区切りとして親睦会

を開催させていただきました。楽しく、なごや

かな中で、会長・幹事への叱咤激励をいただき

ました。このようなことからも古河東ロータ

リークラブに入っていて良かったと感じてお

ります。 

 

 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  

2021．12．28 

第 2036 回例会 
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SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子  会長  井上  学  会員  

♬ ロータリーソング ♬我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

開会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 

 

 

古河商工会議所青年部  会長  志村  和俊  様  

古河商工会議所青年部  専務理事  野澤  俊勝  様  

古河商工会議
所青年部会長を
務めております
志村和俊です。 
この度は青年

部の事業である
古河YEG夢実現

プロジェクト（以下「古河 YEG 夢プロ」とい
います。）に多大なるご支援を賜り誠にありが
とうございました。お陰様で、10 月及び 11 月
と２回に分けた形で古河YEG夢プロを無事開
催することができました。 
今回の古河 YEG 夢プロでは ①熱気球に乗

りたい ②皆が笑顔になる花園を作りたい ③
古河の新しいブランドとなるお菓子を作りた

い ④プロジェクションマッピングをしたい、
という４つの夢を叶えることができました。
どの夢についても子ども達や親御様たちから
喜びの声が寄せられており、青年部としてこ
の事業を執り行えたことに誇りを感じていま
す。 
こうした事業を行えたのも、古河東ロータ

リークラブの皆様のご支援があったからこそ
で、重ねてお礼申し上げます。古河 YEG 夢プ
ロが今後も継続していくかについては、次年
度以降の方針によりますが、青年部としては
これからも地域活性につながる事業を行って
いく所存です。 
今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよろ

しくお願いいたします。 

 

 
 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

令和４年２月 11 日（金）建国記念の日 午後６時から、「お食事処 静」に
於いて、新年会を開催いたします。よろしくご参加の程お願い申し上げます。
本日から出席・欠席確認表を回覧いたしておりますので、ご記入をお願いい
たします。 

 

将棋愛好会  三田  浩市  会長  

令和４年１月 28 日（金） 午後６時～９時まで、「喜楽飯店」に於いて、

新春将棋大会を開催いたします。楽しく親睦を深めましょう。よろしくご参
加の程お願い申し上げます。 

 

 前回例会報告（第 2035 回）2021 年 12 月 21 日 

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 委員会報告  
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お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 
田口 精二 幹事 

古河商工会議所青年部会長志村和俊様、専務理事野澤俊勝
様、事業報告においで頂きありとうございます。 
本日の卓話「ロータリーモーメント」小森谷久美会員・齊
藤忠会員、よろしくお願いいたします。  

山崎 清司 PDG 先のガバナー指名委員会で、24-25 年度ガバナーデジグネートに、高萩ロー
タリークラブの大高司郎会員が内定した旨報告がありました。大高会員は
現在クラブ奉仕総括委員長として活躍しております。また柿沼利明クラブ
サポート委員長の上司でもあります。 

板橋 孝司 本日は A・C グループの参加、私は今年最後の出席です。須永・田口年度 
半期お世話になりました。来年も変わらず、よろしくお願いいたします。 
また、本日の卓話、小森谷久美さん・齊藤忠さん「ロータリーモーメント」
よろしくお願いいたします。 

福江 眞隆 皆様お元気ですか？ 
「ロータリーモーメント」小森谷様・齊藤忠様、楽しみです。 
そろそろ、全員出席の例会にしませんか？ 

石川 久 齊藤 忠 古河商工会議所青年部 会長志村和俊様・専務理事野澤俊勝様、
事業報告においで頂きありがとうございます。 
本日の「ロータリーモーメント」卓話 小森谷久美会員・齊藤忠
会員、よろしくお願いいたします。 

植木 静子 福田 優子 

大橋 みち子 星野 龍肇 

柿沼 利明 松井 実 

小林 好子 三田 圭子 

小森谷 久美 三田 浩市 
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

17 名  ￥36,000 ￥777,000 \1,600,000 48.56% 
 

 

 

報告事項  

1. 12 月 28 日（火）次週は今年最終例会となります。ご確認の上、出
席をお願いいたします。  

2. 新会員として、大谷 祥寛（おおたに よしのぶ）さん、社会保険労務
士の推薦が発表できる段階となりました。入会に異議のある方は、
書面をもって本日より 7 日以内に幹事宛にお申し出願います。 

 

3. クラブ会費下期分、入金確認済みの方へ領収書をメールボックスに
配布いたしました。お受け取り願います。  

4. ２月 11 日（金）建国記念の日開催予定の新年会、出席確認表を回覧いたしております
のでご記入願います。  

5. 水戸ロータリークラブ・水戸西ロータリークラブより週報が届いておりますので回覧
いたしております。  

 

 出席状況報告  

第 2035 回例会（12/21） 第 2033 回例会（12/7）前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 名誉会員を除く会員数 55 名 

出席計算に用いた会員数 31 名 出席計算に用いた会員数 46 名 

出席またはMake Up 会員数 22 名 出席またはMake Up 会員数 33 名 

出席率 70.97％ 出席率 71.74％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル  

幹事報告  田口  精二  幹事  

井上  学  委員  

大橋  みち子  委員長  
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「ロータリーモーメント」小森谷  久美  会員  会員卓話  
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私は、佐谷・大高年度のガバナー公式訪問の

時に入会し、今年で４年が経ちました。入会の

きっかけですが、山水さんに於いて、ある会の

懇親会の際に、高橋采子さんから「齊藤君、後

で話があるから」と言われました。数日後、今

度は地鎮祭の時に、野木神社の海老沼さんに

「後で話がある」と言われました。子供の頃か

ら学校の先生や親の「後で話がある」は、良い

話であった事がありません。その後、海老沼さ

んから電話で少し時間あるかな」と言われ、お

待ちしているとそこに海老沼さんと久野さん

がいらっしゃいました。色々説明を受けまし

たが、蛇ににらまれたカエルのようでした。話

の内容は、何も覚えていません。話は進み入会

式は「ガバナー公式訪問」の時が良いかな？の

話になり、岡村さんが「ガバナー」とは何者？

と思ったみたいですが、私も同じで、外国人の

ガバナーさんが訪問する日だと思いました。

今こんな事を言っていたら怒られると思いま

すが、あの時は本当にそう思いました。 

入会後も初めて聞く言葉が多くて、パスト

ガバナー・パスト会長・エレクト・スマイルな

ど、スマイルは、初めての例会の時に海老沼さ

んに尋ねてしまいました。今でも、まだまだ学

ぶことばかりですが、昨年から「本気で勉強会」

を山崎パストガバナーに開いていただき、ロ

ータリーの基本を、時には厳しく教えて頂き

ました。 

・「奉仕」を提案したのは、ドナルド・カーター 

・初めての社会奉仕活動は、公衆トイレの設置 

今までは、ドナルドと言えば、夢の国（ディ

ズニーランド）のドナルドダックでしたが、今

では、ドナルドと言えば、シカゴロータリーの

ドナルド・カーターです。その他、色々勉強しま

したが、時間の関係上この位にしておきます。 

同じく昨年の 10 月頃「ビッグ・ボス」から

電話がありました。「次年度の社会奉仕委員長

をやってくれないか？」と言われましたが、

「迷惑をかけてしまうので無理です」と答え

ました。数日後またお電話を頂き「委員長の件

どうかしら？」「ほかの方の方が？」のやり取

りの後に「ビック・ボス」が「コロナだし大丈

夫よ」私は、なぜか「そう

ですか、はい分かりまし

た。」と引き受けてしまい

ました。なぜあの時「コロ

ナだし大丈夫よ」に乗っ

てしまったのか？そのよ

うな事で、今年度「社会奉

仕委員長」を仰せつかりました。またまた初め

ての事ばかりで、地区補助金を使用し、大賀ハ

ス説明看板と公園案内看板の設置・贈呈を致

しました。この事業に関しても、山崎パストガ

バナーからご指導していただき地区補助金の

申請・事業予算書・工事工程・贈呈式・報告書

とお仕事をさせて頂きました。全部が初めて

の経験でした。 

仕事で、新築の住宅で茨城県の木材を使用

すると頂ける地域補助金があります。地区補

助金と地域補助金の受付期間がちょうど同じ

時期で、地域補助金と地区補助金をよく間違

えてやり取りしていました。ホッとする間も

なく、次は、茨城海岸清掃でした。二度の延期

になり三度目の正直で11月３日に開催できま

した。私は、19 歳の夏に大洗海岸の隣の阿字

ヶ浦海岸の旅館でアルバイトをした事があり、

早朝、旅館組合で合同の海岸清掃がありまし

た。先日と同じようにゴミ袋とトングを持っ

て海岸清掃をしたことがあります。今回は、ロ

ータリー奉仕活動での海岸清掃でしたが、あ

の頃と同じ経験ができ懐かしく思いました。

当日は、海から一番遠いクラブでありながら、

多くの皆様に参加して頂き、他のクラブの方

に対し、きっとドヤ顔になっていたかもしれ

ません。 

看板設置工事・茨城海岸清掃を通して、古河

東ロータリークラブの皆様がすごく優しくて

協力的で本当に良いクラブだと思いました。

いつも助けて頂き、本当に有難うございます。

自分的には、1 年以上携わっている気がします

が、まだ半年です。あと半年あります。 

今後もご心配ご迷惑おかけしてしまうかと

思いますが、ご指導ご協力をよろしくお願い

いたします。 

「ロータリーモーメント」齊藤  忠  会員  会員卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」  

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2037 回 
1 月 4 日（火） ― ― 休会 

第 2038 回 
1 月 11 日（火） B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

第 7 回理事会 例会場 午前 11 時～ 
月初めのお祝い 
会員卓話「新年の抱負」 
須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 
お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2039 回 
1 月 18 日（火） A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「新年の抱負」リレ－スピ－チ 
お弁当担当：喜楽飯店 

第 2040 回 
1 月 25 日（火） 全員 古河商工会議所 3Ｆ 

クラブ協議会 
会員満足度アンケートについて 
お弁当担当：お食事処 静 

 

固定メンバー 10 名 Aグループ 13 名 Bグループ 11 名 Cグループ 12 名 

会長 須永 恵子 秋庭 寛子 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 井上 学 岡村 裕太 齊藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 猪瀬 一也 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 植木 静子 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 江口 紀久江 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 海老沼 堯 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 大高 滋 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小倉 郁雄 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 小林 好子 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 柿沼 利明 高橋 采子 森 敏夫 

  加藤 奨一 武澤 郁夫 山腰 すい 

  栗田 吾郎  山室 和徳 

  松本 幸子   
 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

1/16 ㈰ 職業奉仕研究会 3/20 ㈰ 地区チーム研修セミナー 

1/22 ㈯ 財団・社会奉仕合同セミナー 4/10 ㈰ 第４分区利根川クリーン作戦 

2/6 ㈰ 第４分区 IM 4/24 ㈰ 地区研修協議会 

3/12 ㈯・13 ㈰ RYLA   
 
 

 

 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


